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Articolo pubblicato il: 30/09/2014

Venezia, 30 settembre 2014 La Regione finanzierà accordi di programma tra i Consorzi di

bonifica e i comuni del Veneto, con popolazione inferiore ai 20 mila abitanti, per realizzare

interventi di manutenzione di carattere straordinario sui fossi di privati e enti pubblici. Il

provvedimento, di cui è stato relatore l’assessore alla difesa del suolo Maurizio Conte, prevede

per queste finalità un importo complessivo di circa 4 milioni 400 mila euro. “La rete idraulica

minore sulla quale esercitano la loro attività i Consorzi di bonifica veneti – sottolinea Conte - trova

completamento funzionale con una fitta maglia di fossi di privati e enti Pubblici. In numerosi bacini

idraulici la rete di fossature private del territorio rurale e quella in capo ai Comuni hanno visto

limitata negli ultimi anni l’attività di pulizia, con la conseguente perdita di funzionalità idraulica

della rete di scolo delle acque meteoriche, che si è acuita con il ripetersi di precipitazioni di

elevata intensità. La Regione ha quindi ritenuto opportuno che, qualora si rendessero necessarie

manutenzioni di carattere straordinario, i Consorzi di bonifica su iniziativa dei Comuni interessati

potranno operare sulla rete idraulica non demaniale realizzando tutti i lavori e le opere che ne

garantiranno la piena funzionalità, favorendo il deflusso delle acque meteoriche, nonché

l’abbassamento della falda freatica”. Questo sarà possibile attraverso accordi di programma tra i

Consorzi di bonifica e i Comuni interessati con popolazione inferiore ai 20.000 abitanti che

abbiano adottato un “Regolamento di Polizia Rurale” nel quale sia previsto che, qualora il

proprietario, possessore o comunque detentore a qualsiasi titolo di terreni e immobili in generale

non provveda al ripristino e alla manutenzione del proprio bene, potrà essere adottata una

Ordinanza del Sindaco per la pulizia e la manutenzione dei fossi di scolo e delle strutture

idrauliche. L’intervento sarà eseguito dal Consorzio di bonifica competente. Agli accordi

parteciperà anche la Regione che cofinanzierà i diversi interventi per una quota non superiore

all’80% della spesa ammissibile e, in ogni caso con il contributo massimo di 50.000 euro per

comune. Il piano degli interventi da realizzare e la relativa graduatoria dovranno essere presentati

dai Consorzi di bonifica, sulla base delle richieste dei Comuni, entro il 15 novembre prossimo per

consentire l’individuazione degli interventi ammessi a finanziamento regionale.
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HOME PRATO - PISTOIA << INDIETRO

foto d'archivio

Sulla tutela ambientale e sul rischio idraulico, competenze di grande

peso che resteranno al nuovo ente nato dalle elezioni del 12 ottobre, il

presidente della Provincia Lamberto Gestri e l’assessore Stefano

Arrighini hanno un obiettivo chiaro da tempo: portare avanti il pacchetto

di interventi, in gran parte strategici per la sicurezza, programmato su

una vasta porzione del reticolo idraulico, oltretutto messo a dura prova

dagli eventi estremi dell’anno scorso e di quest’anno. Su Bisenzio,

Ombrone, Calice, Bagnolo e torrenti minori si stanno realizzandolavori

per oltre 10 milioni di euro e la Provincia nel 2014, nonostante la

soffocante paralisi del patto di stabilità, è riuscita a impegnare per la

messa in sicurezza idraulica del territorio 1,2 milioni di euro.

“L’entità di questo straordinario piano per la sicurezza idraulica dimostra
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come l’impegno della giunta sia forte fino all’ultimo giorno – ha detto il

presidente Gestri – Le risorse, strappate con le unghie e con i denti al

patto di stabilità, ci hanno permesso attraverso i cofinanziamenti di

realizzare un piano ambizioso, che servirà a far stare più tranquilli i

cittadini, soprattutto quelli che vivono e lavorano vicini ai corsi d’acqua.

Abbiamo lavorato perché nei prossimi anni Prato abbia molti meno

problemi con le piene”.

“Il pacchetto di interventi rappresenta senz’altro una svolta. Fra il 2014 e

il 2015 saranno completati sulla rete una mole di lavori come non si era

mai vista negli ultimi anni – ha aggiunto Arrighini – Solo la cassa di ponte

Attigliano, forse l’intervento più strategico, significherà triplicare la

capacità di invaso in caso di piena, una bella cartuccia in più da sparare

per affrontare le piene del futuro. Già a primavera quindi il sistema sarà

più efficiente per affrontare eventi climatici seri”.

Al nuovo ente il compito di concludere i lavori, tutti strategici,

indispensabili e riparare i danni subiti negli ultimi anni e a garantire la

sicurezza di case e imprese. L’assessore Arrighini e il suo staff lasciano

praticamente pronto anche il piano per le opere da realizzare nel

2015, preparato per concorrere ai finanziamenti del Documento di difesa

del suolo 2015 della Regione Toscana.

Fra gli interventi operativi quest’anno ci sono infatti quelli finanziati

dalla Regione con il Documento 2014 di difesa del suolo e

quellisostenuti attraverso i fondi POR 2007/2013 per la “mitigazione,

la messa in sicurezza del territorio e la riduzione del rischio idraulico dei

territori regionali a più elevato rischio”.

1.   OMBRONE – Sull’Ombrone e sugli affluenti le arginature sono state

messe a dura prova dagli eventi climatici. La Provincia sta ultimando

come soggetto attuatore lavori per circa 1 milione di euro, finanziati

con fondi POR per 600 mila e con fondi provinciali per 400 mila. Un

altro cantiere, del valore di 800 mila euro, è in via di completamento

per lavori che sta realizzando il Genio civile. Quasi finiti anche i lavori per

migliorare l’efficienza della cassa di Ponte alle Vanne, che tante volte

ha salvato la piana dagli allagamenti nel corso delle piene. Finanziato

con 200 mila euro l’intervento è eseguito dal Consorzio di bonifica.

Sempre il Consorzio si sta occupando dei lavori per la cassa di Ponte

Attigliano, forse l’opera strategicamente più importante del

pacchetto, in grado di accrescere la sicurezza dell’intero reticolo nel

corso dei picchi degli eventi di piena. Il costo dell’intervento, circa 3

milioni di euro, testimonia da solo l’importanza. La cassa sarà

operativa già a primavera 2015, avrà un invaso in grado di contenere

850mila m/c di acqua, il doppio di ponte alle Vanne. Da sola triplicherà la

capacità di invasamento.

2.   BAGNOLO - In corso lavori finanziati con 500 mila euro che sta

realizzando il Genio civile per il ripristino delle arginature e il

consolidamento alla confluenza Ombrone-Bagnolo.

3.   FICARELLO - La sistemazione idraulica complessiva del Ficarello a

Prato e a Montemurlo vale 1 milione e 280 mila euro, finanziati dal

POR con 1 milione di euro, dalla Provincia con 200 mila e dal

Consorzio con 80 mila. Il cantiere è aperto sotto la direzione del

Consorzio di Bonifica. Sempre sul Ficarello e sul Fosso di Iolo sono in

corso altri lavori finanziati con 45 mila euro anche questi gestiti dal

Consorzio di Bonifica.

4.   CALICE/CALICINO - A salvaguardia delle aree comprese fra Calice

e Calicino (interessate da vari allagamenti) lavori finanziati per 2

milioni di euro. Pronto il progetto esecutivo del I lotto (che vale 1

milione di euro), l’aggiudicazione dei lavori è prevista nella prima decade

di novembre. Anche qui il soggetto attuatore e la Provincia. E’ in corso

anche il ripristino parziale della sponda del torrente Calicino, un

intervento finanziato con 70 mila euro che sta realizzando il Consorzio di
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bonifica. In accordo con il Comune di Prato, laProvincia ha inoltre

speso 30 mila euro per l’intervento attuato da GIDA di messa a

norma dell’impianto di sollevamento all’interno del depuratore

del Calice, in modo da convogliare, se necessario, le acque del Calicino

nel Calice e impedirne la tracimazione. I lavori sono quasi ultimati e in

caso di necessità l’impianto può essere già attivato.

5.   BISENZIO - Fra il Fiumenta ed il fosso di Migliana lavori finanziati

con 750 mila euro, di cui 250 mila di cofinanziamento della

Provincia. I lavori sono in corso di affidamento e il soggetto attuatore è

la Provincia stessa. Il Bisenzio compare per la prima volta con cifre così

importanti nella programmazione a causa degli eccezionali eventi meteo

degli ultimi anni. Sono previsti complessivamente tre lotti di

manutenzione straordinaria diffusa che andranno a risolvere situazioni a

rischio come quelle della zona di Colle.

6.   PACCHETTO 2015 – Con la Regione, il Genio civile e il Consorzio di

Bonifica la Provincia sta lavorando al Documento 2015 per la

mitigazione del rischio idraulico, che nel mese di novembre dovrebbe

assegnare a Prato 5 milioni di euro dei 50 previsti per il territorio

regionale. La proposta sul tavolo della Regione comprende il

completamento (con lotti successivi) della cassa di ponte Attigliano, il

secondo lotto di lavori sia per l’Ombrone che per il Bisenzio. Per

quest’ultimo anche la sistemazione del versante che occupa

parzialmente, a causa di una frana, la strada di Luicciana. Ci sono poi la

cassa di Collecchio, il Fosso di Iolo, la cassa della Vella e la gora San

Ferdinando.

                INTERVENTO                            FINAN-    PROGET-     

AFFIDO        LAVORI

                                                               ZIATO      TATO         

LAVORI       IN CORSO

Ombrone

manutenzione straordinaria 1

milioneeuro

manutenzione straordinaria 800

mila euro

Cassa Ponte Attigliano, 3

milioni euro

Cassa Ponte alle Vanne, 200

mila euro

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

Bagnolo

manutenzione straordinaria, 500

milaeuro

SI SI SI SI

Ficarello

messa in sicurezza, 1,2 milioni euro

SI SI SI SI

Bisenzio

manut. straordinaria diffusa,750

milaeuro

SI SI Gara in

corso

Calice/Calicino

messa in sicurezza 3° lotto, 2

milioni euro

manutenzione straordinaria, 70

mila euro

impianto sollevamento, 30 mila euro

SI

SI

SI

Entro

15/11

SI

SI

SI

SI

SI

SI
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minutes ago
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sviluppo economico dell’area” ∙ 1 hour ago

ma pensare ai problemi del territorio che

sono tanti no eh???? proprio di lavorare e

un vi va'!!!! ma chi ve lo fa fare d'altronde

con tutti i quattrini che...
Matrimoni fra persone dello stesso sesso, Masetti: “Serve

una direttiva per tutti i Comuni dell’Empolese-Valdelsa” ∙ 1

hour ago

siete meravigliosi ormai fate tutto da soli. Vi

fate gli enti, vi ci eleggete dentro e vi

spartite le poltrone. Ma vorremmo capire i

5876 elettori sono tutti...
Città metropolitana, Sostegni: “Ottimo risultato del Pd con

14 eletti su 18″. Barnini la più votata con 5870

preferenze ∙ 1 hour ago

grazie agli organizzatori per il bel raduno !!
Il team bike ‘I Bollori’ ospite annuale al quarto raduno di

Adelmo. In 110 hanno partecipato poi alla merenda a

Badia a Elmi ∙ 2 hours ago

[ Lucca ] Il regista Julio

Bressane al Film Festival.

Continua l’omaggio a

Boorman con due cult:

“Exalibur” e “Un tranquillo

week end da paura”

Tempo Libero Toscana

30-09-2014

30-09-2014
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SOMMA URGENZA – La Provincia ha anche effettuato i lavori

di massima urgenza, volti a riparare le ferite inferte alle arginature dai

numerosi eventi di piena del 2013 e del 2014. Sul reticolo idraulico

principale sono stati completati nel 2014 lavori per 1,1 milioni di

euro finanziati per 700 mila euro dal Dipartimento nazionale di

Protezione civile e per 400 mila dalla Provincia stessa. Nel pacchetto

c’era il ripristino della franadel Cavalciotto sul Bisenzio, quello

della rottura dell’argine del fosso Ficarello e i numerosi dissesti su

Ombrone, Collecchio, Iolo (a Casale) e sull’Ombrone a Case Coveri.

QUADRO FINANZIAMENTI

Regione

Toscana

Fondi POR Provincia Consorzio TOTALE

7.190.000

euro

1.600.000

euro

880. 000 euro 80.000 euro 9.720.000 euro

700.000

urgenze

400.000

urgenze

7.890.000

euro

1.600.000

euro

1.280.000

euro

80.000 euro10.850.000

euro

 

Fonte: Provincia di Prato

Tutte le notizie di Prato

Articoli correlati

[ Prato ] Vale 7,6 milioni il pacchetto di lavori previsti sul reticolo

idraulico, dal Bisenzio all’Ombrone, dal Calice al Bagnolo. Gestri e

Arrighini: “Se non troviamo soluzione alla paralisi dell’ente causata da

patto di stabilità e tagli, una metà...

Ha ritrovato la linea. Grazie a un metodo che l'aiuta a perdere i chili che

vuole (4WNet)

[ Poggio a Caiano ] Lavori sull’Ombrone verso la fine. Il sindaco:

“Soddisfazione per i tempi dell’intervento”

[ Toscana ] Enrico Rossi diventa commissario di governo contro il

dissesto idrogeologico. Vertice a Firenze sui cantieri anti – dissesto

[ Montemurlo ] Al via agli interventi di sistemazione idraulica del

torrente Ficarello

[ Lucca ] Stanziati 1 milione e 600mila euro per la messa in sicurezza

della Valfreddana. La decisione della conferenza regionale permanente

<< Indietro

[ Firenze ] Giovanni

Colacicchi: due conferenze

al Museo 900 e a Villa

Bardini

“Touch the Theatre”: il

teatro è meglio di un tablet!

Al via la Stagione Teatrale

2014/15 del Teatro Verdi

nel segno dell’incontro tra

generazioni

[ Casole d'Elsa ] Fine

settimana dedicato alla

scoperta delle collezioni del

Museo civico archeologico e

della collegiata

30-09-2014

30-09-2014

I 'Sotto Bombardamento'

La 'Famiglia Tortilla' fa flop a Barcellona

Donazione di organi e tessuti, il sondaggio di

gonews.it: perché non dare l'assenso al

rinnovo della carta d'identità?

Dai blog

30-09-2014 18:32

30-09-2014 16:37

29-09-2014 18:23
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SASSARI ALGHERO OLBIA NUORO CAGLIARI CARBONIA-IGLESIAS ORISTANO

Sei in: La Nuova Sardegna Nuoro Cronaca La stagione irrigua dev’essere allungata di almeno 30 giorni

29 settembre 2014

coldiretti 

La stagione irrigua dev’essere allungata di
almeno 30 giorni
NUORO. Allungare la stagione irrigua, questa la richiesta che il presidente della Coldiretti Nuoro
Ogliastra, Simone Cualbu, ha inviato nei giorni scorsi al commissario del Consorzio di bonifica,...

NUORO. Allungare la stagione irrigua, questa la richiesta che il presidente della Coldiretti Nuoro Ogliastra,
Simone Cualbu, ha inviato nei giorni scorsi al commissario del Consorzio di bonifica, Giuseppe Aresu.

«La chiusura della campagna irrigua dev’essere differita di almeno trenta giorni, ma forse anche di più – ha
spiegato nella nota Simone Cualbu –. Una decisione che è dettata dall’andamento climatico sfavorevole per le
colture. Le deboli piogge di questi giorni non sono state certamente sufficienti per a soddisfare le esigenze
idriche delle coltivazioni e le previsioni sono tutt’altro che favorevoli».

In Sardegna l’estate è arrivata in ritardo e ora il caldo sta provocando problemi alla colture, che stanno
soffrendo particolarmente per le alte temperature proprio nel momento in cui dovrebbero invece cominciare a
risentire degli effetti benefici dei primi freschi e delle piogge. Che ci sono state ma che certamente non
possono essere sufficienti per risolvere l’arsura dei campi. Dopo le piogge torrenziali dell’inverno e i danni
provocati dalle alluvioni, i terreni sono secchi e le colture hanno bisogno d’acqua per portare i frutti a
maturazione.

Antonio Succu Sandro Bianchi

Rocco Celentano Leonardo Cappetta

Fabrizio Mustaro Tore Ghisu

Francesco Manca Renato Soru

Costantino Tidu Andrea Schirra

Liliana Cano Agostino Melis

TUTTI I NOMI

VEDI TUTTI

 Vendita  Affitto  Casa Vacanza

Regione

Abruzzo

Provincia

CERCA

 Auto  Moto

Modello Regione

Abruzzo CERCA

PUBBLICA IL TUO ANNUNCIO

CASE MOTORI LAVORO ENTI

PERSONE: i nomi 
degli ultimi tre giorni

LUOGHI: la mappa
degli ultimi tre giorni

Persone

Altri contenuti di Cronaca

IL SOLE, LA LUNA, LE STELLE La storia
dei planetari. L’enigma dell’antichità: la
Macchina di Antikythera del 1902

“Su Bundhu” maschera tradizionale

Pd, Deiana si candida per la segreteria
cittadina

Jerzu, acqua potabile col contagocce: è
emergenza idrica

Il velluto accarezza le Cortes di Nivola

Annunci

Sardegna, Nuoro, Bosabosa Via Bosa

(NU) Nuova costruzione n. bagni 1 0

piano cucina: A vista Posto auto Bosa

(OR) : S. Caterina nuovo complesso

residenziale 200 m. dal ponte vecchio e 2 km. dal

mare. Il complesso consiste di due. ....

Sardegna, Cagliari, BurceiSuzuki GSX R

600 599 cc anno 2007 28000 km Vendo

Suzuki GSX - R 600 K7 Anno: 6 / 2007

Chilometraggio: 28000 km Cilindrata: 599

Home Sardegna Cronaca Sport Italia e Mondo Foto Video Ristoranti Aste e Appalti Annunci Casa Lavoro Negozi

CERCA
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Coldiretti di Policoro su
impegno Consorzio di
Bonifica e Comune

0 




Coldiretti Policoro in una nota rivolge “un ringraziamento al Consorzio di
Bonifica di Bradano e Metaponto e al Comune di Policoro per gli impegni presi in
merito alla pulizia dei canali del consorzio in vista della brutta stagione”. Di
seguito la nota integrale.
Sollecitati dalla Coldiretti di Matera, a seguito di due incontri, gli enti territoriali
coinvolti nella problematica hanno risposto in maniera positiva. Alcuni giorni or
sono, infatti, si è tenuto un incontro presso il Comune di Policoro, convocato dal
Sindaco Rocco Leone, a cui hanno partecipato Biagio Dercole, ingegnere presso il
Consorzio di Bonifica, Salvatore Stigliano, sorvegliante presso il consorzio, Pietro
Rinaldi, funzionario della Provincia di Matera, Vincenzo Agresti, dell’Ufficio
Tecnico del Comune, Vincenzo Padula, Presidente della Coldiretti sezionale di
Policoro.
I rappresentanti del Consorzio di Bonifica hanno preso l’importante impegno
della pulizia dei canali di loro competenza, partendo da quelli principali per
arrivare a quelli secondari, anche in previsione dell’approssimarsi della stagione
invernale. In passato infatti si sono verificati gravi danni alle aziende agricole a
causa dell’esondazione dei canali soprattutto nelle giornate di mare grosso a
causa dello scarso deflusso delle acque al mare.
La Coldiretti sezionale di Policoro ringrazia inoltre il Commissario unico dei
Consorzi di Bonifica Giuseppe Musacchio e il Presidente della Giunta Regionale
Marcello Pittella per la sospensione delle cartelle E.I.P.L.I. nella parte
riguardante il contributo all’ente, in attesa di una soluzione definitiva al

A N N U N C I  D I  4 5  U S A T E
45 Usate a Prezzi Imbattibili Scopri automobile.it di eBay!

Per riprodurre il video è necessario Adobe
Flash Player o QuickTime. Scarica l'ultima
versione di Flash Player Scarica l'ultima

versione di QuickTime

1.61 km/h 94 %

Sereno

Matera (IT) : 11°C

Edicola Fiore Live su SassiLive. Fiorello ringrazia
SassiLive dopo la diretta streaming di mercoledì 12
giugno 2013: guarda il video con i saluti inserito nel
canale youtube di Rosario Fiorello...       
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Lascia un Commento
Occorre aver fatto il login per inviare un commento

problema.
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Soddisfazione viene espressa dalla Coldiretti

Umbria, per l’approvazione di oggi in Consiglio

regionale, dell’emendamento che proroga al 30

giugno 2015, il termine per il rinnovo degli organi

di amministrazione dei Consorzi di Bonifica, prima

fissato al 31 ottobre 2014. Secondo Coldiretti

Umbria è infatti prioritario in questo momento,

visto il ruolo sempre più strategico esercitato dai

Consorzi sul territorio, giungere rapidamente,

comunque entro fine legislatura, all’approvazione

del disegno di legge regionale “Nuove norme in

materia di bonifica ed irrigazione”, ancora

al l’esame del la  Commissione consi l iare

competente, in riferimento al quale Coldiretti

aveva presentato a suo tempo le proprie

opportune proposte di modifica. La riforma in materia di Consorzi inoltre - ribadisce Coldiretti - assume oggi particolare

importanza anche in virtù dell’iter legislativo in corso, riguardante il Testo unico in materia di agricoltura. Il ruolo dei

Consorzi di Bonifica - ricorda Coldiretti - è quanto mai indispensabile per la salvaguardia ambientale, la difesa del suolo e

per la sicurezza del territorio anche alla luce dei cambiamenti climatici sempre più frequenti. Infatti essi svolgono, insieme

alle imprese agricole, compiti fondamentali per il presidio del territorio, contribuendo così anche allo sviluppo

dell’agroalimentare che rappresenta uno dei pochi volani di crescita nell’attuale momento economico.

Perugia

30/09/2014 15:22:00

Redazione

Twitter

Consorzi di Bonifica, Coldiretti Umbria: bene proroga
rinnovo organi
Soddisfazione viene espressa dalla Coldiretti Umbria per la proroga al 30 giugno 2015 del rinnovo degli organi di

amministrazione dei Consorzi di Bonifica, prima fissato al 31 ottobre 2014.
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il portale dell'economia direttore Ettore Tazzioli

0 TweetTweet 0

Vincenzi nuovo presidente dell’Anbi

Francesco Vincenzi, imprenditore agricolo modenese, 36 anni, di Mirandola, Presidente della Coldiretti

di Modena e da febbraio 2011 del nuovo Consorzio della Boni ca Burana con sede a Modena, con

esperienza nel mondo della boni ca come consigliere dal 2006, è il nuovo Presidente dell’Associazione

Nazionale Boni che e Irrigazioni (A.N.B.I.). È il Direttore Generale del Consorzio della Boni ca Burana,

l’Ing. Cinalberto Bertozzi ad esprimere soddisfazione per questo importante ruolo assunto dal

Presidente del Burana Vincenzi: ”il nostro Ente in questi anni ha dimostrato grande impegno e

risoluzione nel far fronte alle gravi criticità che si sono veri cate sul territorio, il sisma di maggio 2012 e

la Rotta del  ume Secchia del gennaio scorso. Far fronte a due calamità di quella portata, senza mai

interrompere le funzioni irrigue e di scolo, con tutti i principali impianti resi inagibili, ha sicuramente

dato prova di e cacia e tempestività di tutto il personale del Consorzio, ma senza le capacità

amministrative e le doti umane del Presidente Vincenzi – supportato dall’intero Consiglio – non

avremmo saputo fare altrettanto. La sua elezione a Presidente Nazionale delle Boni che non può che

onorare il nostro operato e rendere merito alle competenze che ha saputo dimostrare nel suo

mandato”.

Il Consorzio della Boni ca Burana, infatti, è stato messa duramente alla prova ma ha saputo reagire alle

avversità grazie alla sinergia con la Regione Emilia-Romagna, mantenendo viva l’attenzione su tutto il

territorio, dalla montagna alla bassa pianura, svolgendo i compiti di difesa idrogeologica, sicurezza

idraulica, distribuzione irrigua e tutela ambientale su un ampio territorio compreso tra le province di

Modena, Bologna, Mantova, Ferrara, Pistoia. “Il futuro – commenta il neoPresidente A.N.B.I., Vincenzi –

rimarrà nel solco di quanto quotidianamente fanno i Consorzi di boni ca a servizio del Paese. L’odierno

rinnovamento è funzionale ad un’associazione che, nel segno della continuità, deve saper raccogliere le

s de di un Paese, che cambia traendo, dal passato, l’esperienza per guardare al domani”.

Riproduzione riservata © 2014 viaEmilianet

Potrebbe Interessarti Anche:

Federsolidarietà/C

 

Carlo Piccini

 

Aeroporto di

 

Camera di

Il giovedì alle 22.10 appuntamento su
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IN MEDIOBANCA ESCE BERTAZZONI
MA RESTA GUAZZALOCA

Sara Safe Factor torna tra i banchi per
il decimo anno- tappa reggiana

Tecnomotor (Gruppo Nexion) si
trasferisce a Correggio e punta sui
giovani

Plt Energia: utili in calo nella
semestrale

Banca Emilveneta di Modena stringe
accordo con Compagnia della Ruota
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RUBRICHE

GLI SPECIALI di
Newsbiella

SPECIALI RICORRENZE

Ra l l y

Fashion

Vita Eco & Casa

Animaler ie

Biella motori

Rock café

Danzamania

Enogastronomia

Benessere e Salute

Biellese in noir

S.E.A.B. per il biellese

Fondazione CRB

Usato top

Fotogallery

Videogal lery

84 TOUR

Candelo

Cavag l i à

Cossato

Vigliano Biellese

Viverone

Condividi |  0

Approvato in Regione l'ordine
del giorno contro la diga in
Valsessera

ATTUALITÀ | martedì 30 settembre 2014, 20:26

Con 34 voti a favore. Votato anche un analogo
documento del Movimento 5 Stelle. Barazzotto: "La
Valsessera ma anche il Vercellese non ne hanno
bisogno"

Vittorio Barazzotto

Approvato a larga maggioranza, 34 sì, 4 no e due
astenuti, in Regione l’ordine del giorno contro la diga
in Valsessera presentato dal consigliere biellese del
Pd Vittorio Barazzotto. Nel corso della stessa seduta
è stato approvato anche un secondo documento
contro l’invaso, presentato dal Movimento 5 Stelle.

“Ci sono parecchie ragioni per le quali la Valsessera,
ma anche il Vercellese, non hanno bisogno di una
nuova diga – ha spiegato Barazzotto aprendo la
discussione ‐ . Mi auguro che tutti gli aspetti a
sostegno di questa tesi siano compresi, in modo tale
che si capisca quanto inutile sia sostenere la
costruzione di un manufatto tanto dispendioso
quanto inutile e, di riflesso, tutti noi si debba
adottare un comportamento responsabile per
impegnare la Giunta a ritirare gli atti che la Regione
Piemonte ha prodotto nelle passate legislature,
avvalorando così la prosecuzione dell’iter di un
progetto che ora giace al ministero competente in
attesa dell’ultimo responso. Una realizzazione che
alcuni, per interessi che non sono certo quelli
comuni, si ostinano a dare per scontata e contro la
quale ci si deve razionalmente opporre. Il nuovo
invaso che il Consorzio di bonifica della Baraggia si

IN BREVE

mercoledì 01 ottobre

La Liv e la corretta alimentazione
(h. 16:30)

Giornata allo stadio per le prime classi
del Liceo Scientifico Avogadro
(h. 14:58)

INCHIESTA Ecco dove finiscono i vestiti
usati dei biellesi
(h. 14:21)

Rinviata la nomina del nuovo consiglio del
Consorzio Iris
(h. 10:32)

I testimoni di Geova si radunano a Leinì
(h. 10:07)

Il turismo formato smartphone
(h. 10:04)

Convegno sulla violenza di genere a Villa
Mossa
(h. 08:32)

martedì 30 settembre

Dal ministero dell'Istruzione niente soldi
per le scuole superiori biellesi
(h. 20:14)

L’ospedale in festa per San Francesco
(h. 15:47)

Così si evolverà il settore della
ristrutturazione
(h. 15:35)

Leggi le ultime di: ATTUALITÀ
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 Cerca

Ordine del giorno della
Regione contro la diga in
Valsessera

Sessanta senatori firmano
per il no alla diga del
Sessera

La direzione regionale del
Pd approva l'ordine del
giorno contro la diga

Sponsor
(4WNet)

Perché pagare di più? Con
questo nuovo sistema si
risparmia fino al 90%
sull'iPad

"Chiederò alla giunta di
ritirare tutti gli atti che si
riferiscono alla diga"

Favero: "Niente è ancora
deciso sulla diga in
Valsessera"

Ordine del giorno della Regione
contro la diga in Valsessera

Sara:Ho perso 38Kg in soli 2
mesi,leggi il mio BLOG e vedi le
FOTO.Scopri come..
(wiltu.com)

Diga in Valsessera, i sindaci
incontrano l'assessore regionale
Valmaggia

Favero: "Niente è ancora deciso
sulla diga in Valsessera"

"La Valsessera ha bisogno di
iniziative che non la deturpino"

Susta e Favero intervengono
contro la diga in Valsessera

ostina, con ogni mezzo, a voler costruire è
sproporzionato al luogo e ai tempi: 120 metri di
altezza, 285 di larghezza, contiene 12 milioni di metri
cubi di acqua sulla testa degli abitanti della valle ed è
formato da migliaia di metri cubi di calcestruzzo.
Un’opera che con questi numeri sottrarrebbe al
fondovalle praticamente tutta l’acqua, creando un inevitabile danno ambientale
al sito di interesse comunitario e alla vallata intera, in un momento in cui non è
più tempo di pensare al particolare, ma è invece necessario ragionare in
un’ottica d’insieme e di riqualificazione territoriale, se vogliamo definire, con la
lungimiranza del buon amministratore, una qualche ambizione turistica del
territorio regionale e che questa compensi, in qualche modo, la riconversione di
un distretto a prevalente vocazione industriale”.

Molto soddisfatti ma ancora prudenti gli attivisti del movimento Custodiamo la
Valsessera. “E’ ancora difficile valutare le ricadute effettive dell'iniziativa, va
infatti rammentato che la valutazione di impatto ambientale del progetto TAP è
stato approvato dal ministero dell'Ambiente pur con la contrarietà della Regione
Puglia.  Sicuramente oggi la partita è stata vinta 2 a 0 ma la battaglia non è
ancora finita, noi non abbasseremo la guardia e ci prepariamo comunque a
resistere anche in sede amministrativa”.

Articoli sullo stesso argomento:

Ti potrebbero interessare anche:
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